

EL EQUIPO DE LOHMANN PARTICIPA EN LA CONFERENCIA DE LANZAMIENTO DE MARCA SUNLOHMANN 2024

Xinye Yang
Marketing

EVENTS | El equipo de LOHMANN participa en la Conferencia de Lanzamiento de Marca Sunlohmann 2024



El 16 de mayo, SunLohmann Agriculture Tech. organizó su Conferencia de Lanzamiento de Marca en Nanchang, Jiangxi. Formada en 2021 a través de una asociación estratégica entre Sundaily y LOHMANN BREEDERS, SunLohmann ha logrado rápidamente un stock de 1 millón de conjuntos de ponedoras reproductoras y ha obtenido resultados sobresalientes en pocos años.

Dr. Matthias Schmutz
R&D Director



Farhad Mozafar
Global Technical
Service Director



Marco Magrini
Veterinary Specialist



El equipo de LOHMANN, incluyendo al **Dr. Matthias Schmutz**, Director de I+D, **Farhad Mozafar**, Director de Servicio Técnico Global, y **Marco Magrini**, Especialista Veterinario, fueron invitados a la conferencia.

Además, **Tiago Lourenco**, Director General de International Layer Distribution GmbH, y el Sr. **Paraguassu** también asistieron, cada uno de ellos pronunciando discursos impactantes durante el evento de lanzamiento.





El **Sr. Lourenco** subrayó la dedicación de ILD para entregar los productos más recientes y de la más alta calidad a sus clientes a través de un enfoque más estructurado y organizado.



El **Sr. Mozafar** presentó “Puntos Clave en la Gestión de Gallinas Ponedoras,” enfatizando específicamente el período de cría. Destacó el papel crucial de una vivienda adecuada, la crianza, además de una gestión óptima de la cría y la obtención de una calidad superior de pollitas como las piedras angulares para un buen inicio del período de producción y la clave para un ciclo de puesta exitoso.



El **Sr. Paraguassu** enfatizó que LOHMANN proporciona a Sunlohmann capacidades internacionales, liderando la innovación y los esfuerzos distintivos de investigación y desarrollo para crear productos de alta calidad para los clientes.



El **Dr. Schmutz** destacó el compromiso continuo de LOHMANN de suministrar huevos de alta calidad personalizados para cada mercado y ofrecer las gallinas más adecuadas para cada necesidad de gestión.



La presentación del **Sr. Magrini** se centró en “Control y Prevención de Epidemias en Gallinas Ponedoras,” subrayando el papel vital de la bioseguridad en la prevención de todo tipo de enfermedades, especialmente las altamente peligrosas como HPAI o ND. Enfatizando la necesidad de un plan de preparación sólido y una capacitación continua para todo el personal de la granja, el orador destacó la vacunación como el método preferido, particularmente durante el período de cría, considerando la medicación (antibióticos) como último recurso para el control de enfermedades.



Durante la conferencia, **Wang Guangfu**, Gerente General de SunLohmann, y Zeng Dan, Director del Centro de Producción, pronunciaron discursos excepcionales.

El evento reunió a más de 100 grandes empresas de cría de huevos, con representantes del Grupo CP (Sichuan), Guangxi Aigele y Hunan Sanjian, así como más de 200 asistentes nacionales y extranjeros.

Los participantes compartieron tecnología avanzada de cría y experiencias de gestión, culminando en una conclusión exitosa de la conferencia.

